

Weihnachtsfeier am 08.12.2010

des Seniorenverband - BRH

(Bund der Ruhestandsbeamten, Rentner und Hinterbliebenen im Deutschen Beamtenbund)

Kreisverband Bernkastel

in der Akademie Bernkastel - Kues.

Der 1. Vorsitzende Heinz Eckstein begrüßte die Mitglieder und Gäste des BRH.



Liebe Seniorinnen und Senioren vom BRH Ortsverband Bernkastel, ich darf Sie heute Nachmittag traditionsgemäß hier in der Akademie Kues zu der diesjährigen Weihnachtsfeier unseres Kreisverbandes ganz herzlich begrüßen und willkommen heißen. Ich freue mich, dass wieder so viele unserer Mitglieder und Gäste den Weg hier hin gefunden haben um gemeinsam ein paar schöne Stunden zu verbringen. Gerne denken wir auch an diejenigen zurück, die nicht mehr an unserer Feier teilnehmen können. Mit Ihnen fühlen wir uns in besonderer Weise verbunden.

Das Jahr 2010 neigt sich langsam dem Ende entgegen. Zurück liegen 11 Monate, in denen wir uns zu unseren Monatstreffen im Weinhaus Denzer-Meyer getroffen haben um bei Kaffee und Kuchen frohe Stunden zu verbringen und Gedanken auszutauschen. Betreuungsrecht und das Verhalten älterer Menschen im Straßenverkehr waren u.a. Themen, die durch fachkundiges Personal referiert wurden.

Erfreulich ist auch zu vermelden, dass wir auch in diesem Jahr durch die in der Presse veröffentlichten Aktivitäten unseres Vereins wieder eine Reihe neuer Mitglieder bekommen haben. All den neuen Mitgliedern ein herzliches Willkommen im BRH Kreisverband Bernkastel. Die Tagesfahrten nach Höhr-Genzhausen, Bad-Nauheim, zur Milchunion in Pronsfeld und die wieder gelungene Schifffahrt auf der Mosel sind genau wie der gemeinsame Grillnachmittag noch in guter Erinnerung.

Der heutige Nachmittag, gefüllt mit einer besinnlichen Advents- und Weihnachtsfeier soll Rückblick auf 2010 und gleichzeitig Vorschau auf 2011 sein.

Hervorragende musikalische Unterstützung erhielten wir wieder von Barbara Müller am Schifferklavier und von unserem Mitglied Erwin Hintze an der Gitarre. Alle Teilnehmer nahmen das neue Liederbuch mit den schönsten Weihnachtsliedern zur Hand und sangen fleißig mit.

Beim bunt zusammengestellten Programm machten alle mit Begeisterung mit und trugen mit Versen und Vorträgen wieder zu einer harmonischen und gelungenen Weihnachtsfeier 2010 bei.

Für eine große Überraschung sorgte Dekanatskantor Michael Meyer mit den gelungenen Darbietungen mit den Jüngsten des Kinderchor`s St.Brikcius, Bernkastel-Kues. Die mit natürlicher Fröhlichkeit und Ausgelassenheit der Kinder im Alter zwischen 3 und 7 Jahren vorgetragenen Weihnachtslieder sorgten bei den Senioren für Begeisterung und riesigen Beifall.



Der Vorsitzende des BRH Heinz Eckstein bedankte sich bei Michael Meyer mit einer großzügigen Spende der anwesenden Gäste für die Vereinskasse und bei den Kindern mit Süßigkeiten vom Weihnachtsmann.

Mit einem gemeinsamen Abendessen und einem besinnlichen Schlusswort des Vorsitzenden wurde die Feier dann wegen dem plötzlich einsetzenden starken Schneefall gegen 19.00 Uhr beendet. Mit auf den Nachhauseweg erhielten noch alle Anwesenden das neue Jahresprogramm 2011.

Hinweis auf das erste Monatstreffen in 2011.

Das erste Monatstreffen in 2011 findet am Mittwoch dem 19.01. im Weinhaus Denzer-Meyer statt. Neben den Mitgliedern sind auch Gäste herzlich willkommen.